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（第３号様式） 

会 議 要 旨 

会議名 令和６年度 第５回館山市地区公民館再編計画策定委員会 

開催日 令和７年３月１４日（金） 

開催場所 コミュニティセンター 第一集会室 

出席者 
[委員]  館山市地区公民館再編計画策定委員会委員 １１名 

[教育委員会] 中央公民館長、中央公民館職員３名 

公開・非公開の別 公開 一部非公開 非公開 

非公開の理由 
具体的な公民館再編に関する計画策定が主題であり，委員各位が「自由で率直な

意見交換が可能となる環境を整える」ことが必要であるため，非公開とする。 

傍聴者 ‐ 

会議概要・結果等 

 

１．議 事 

（１）たたき台の公民館再配置図（案）の整理について 

  ①事務局説明 

   「①東西南北、館山、北条の６ブロックに統合・再編」と「②人口密集地 

区（館山・北条：半径＝２ｋｍ）、他の地区（半径＝３ｋｍ）で集約」の二 

案を提案・説明。 

②意見交換 

・②案は「船形、那古で１つ」「館野、九重で１つ」「菜の花ホールで１つ」

「館山、豊津で１つ」「豊房で１つ」「西岬、西岬分館で１つ」「神戸、富

崎で１つ」という再配置になる。 

・統合案では富崎地区の避難所がなくなってしまうので、考慮が必要では 

ないか。 

・豊津ホールに統合された場合、調理室がないが問題ないか？ 

⇒ 現在の基準では、調理室は必須ではない。 

・富崎地区公民館が統合で空いた場合、地元管理とするのか？ 

⇒ 現時点では未定 

   ・公民館は新しく建てないで、学校の跡地や空き教室を活用する。 

   ・移動手段は検討されているか？ ⇒ 現時点では未定 

   ・統合すると駐車場確保が必要になってくるのでは。 

   ・再編になると移行期間をとり、住民に周知期間が必要 

③意見整理・対応案の提示 

・上記の意見をもとに②案「人口密集地区（館山・北条：半径＝２ｋｍ）、他の地 

区（半径＝３ｋｍ）で集約」に決定する。 

（２）地区役員等からの意見聴取について 

  実際の説明する際は「地区役員」「利用者」「公民館職員」とあるが、説明は 

別々にやるのか？ ⇒ 検討中だが、学校再編の際は、別々で実施した。 

（３）その他 

 ・質疑意見、ともになし 

２．その他 

・特になし。 

３．閉会 

 


